



Santiago Creel presenta sus condolencias a familiares del actor Ignacio López Tarso



A Ignacio López Tarso no se le regatea ni una sola palabra de amor, no se le regatea el cariño, el reconocimiento y todo el conocimiento que deja. Anoche se le dio el adiós en un vestíbulo lleno de flores, en un Palacio de Bellas Artes donde se despide a los grandes. Le hicieron guardias de honor sus amigos más cercanos y hasta el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AFJssTaaWHp9iRU&id=BEBB992B33844BAA%21571&cid=BEBB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&o=OneUp>